
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成28年６月６日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

○ 本日，高知大学の原忠教授をお迎えして，「平成28年熊本地震の被害と教訓」と

題した早朝勉強会を開催した。講演の中で，特に印象深かった点としては，熊本地

震では，橋梁の落橋防止対策を講じている場合でも，ほとんどの橋梁で，橋梁と陸

地部分に大きな段差が生じ，車や高齢者が通行できない事態が発生していた点であ

る。本市でも，橋梁を通行しないと避難施設に避難できない場所もあり，この事例

を含め，人命に関わる部分については，再点検を行うこと。 

○ 消費税の10％への引き上げが，平成31年10月まで，２年半延期された。消費税増

税により実施が予定されていた，保育士報酬の引き上げや，低所得の高齢者や障が

い者に対する月5,000円の給付金の支給，低所得者への介護保険料の軽減など，社

会保障の充実は，税収の上振れ分を活用して実施されるのではないかと考えている

が，先行きは不透明である。将来的には赤字国債が発行されるのではないかと懸念

しており，６月議会においても関連質問が予想されるので，準備しておくこと。 

   

２ 吉岡副市長から 

○ 土日の行事に参加した職員は，お疲れさまでした。  

○ 日曜日は，水道週間行事である「水のふるさとフェスティバル」のオープニング

セレモニーに参加してきた。セレモニーに参加をしていた民間の方より，市職員が

地元の行事等に熱心に参加していると，お褒めの言葉をいただき，嬉しく感じた。

職員は，地元の活動に積極的に参加してもらいたい。 

  ○ ６月15日より質問戦が始まるが，平成28年熊本地震に関する質問が多く出される

のではないかと考えている。本日の早朝勉強会において，原忠教授から，今後の地

震対策について，体系だって分かりやすく説明をいただいたが，本日の講義も参考

に答弁を作成すること。また，現在の地震対策で不足している点についても，本日

の講義内容も活かして，取組を進めてもらいたい。      

  

 

３ 各部局から 

○ 報告事項 

・平成28年度議会独自の行政評価（政策・施策評価）の実施について（総務部） 

・時間外勤務等の事前命令の徹底等について（総務部） 

  ○ 委員会審議状況報告 

   ・都市再生調査特別委員会（市民協働部） 

 


